SPD-Fraktion Haiger

Fraktionsvorsitzender
Jürgen Weber, Gartenweg 25, 35708 Haiger
☎0151/61108519, ⊠ jua.weber@t-online.de



An den Stadtverordnetenvorsteher der Stadt Haiger Herrn Bernd Seipel Marktplatz 7 35708 Haiger Haiger den 19. September 2022

Eing. 2 0, Sep. 2022

Abt.

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher Seipel, bitte setzen Sie folgenden Antrag der SPD-Fraktion auf die Tagesordnung der Stadtverordnetensitzung am 05.10.2022.

Antrag

Der Magistrat und die Verwaltung werden beauftragt, Planungen für eine grundhafte Sanierung der Tartanbahn auf dem Haarwasen aufzunehmen und zeitnah (nächster Sitzungsblock) einen Kostenvoranschlag für die Durchführung der Erneuerung der Tartanbahn im kommenden Jahr der Stadtverordnetenversammlung vorzulegen.

Begründung

Die Tartanbahn auf dem Haarwasen ist mittlerweile weit über 30 Jahre alt. An vielen Stellen wurden im Laufe der Jahre Ausbesserungen vorgenommen, um die Nutzung der Tartanbahn weiterhin zu ermöglichen. Wie auf dem beigefügten Bildmaterial zu sehen ist (Aufnahmen erfolgten nach einem Regenschauer am 18.09.2022) weist die Bahn große Unebenheiten auf. Das Wasser kann nicht mehr wie gewünscht in die Drainage ablaufen. Die daraus resultierende Algen- und Moosbildung hemmt die mechanische Funktion und erhöht durch aufkommende Rutschgefahr das Verletzungsrisiko. Am Außenrand wird deutlich, dass sich die Bahn insgesamt abgesenkt hat. Das Material selbst ist verhärtet und hat seine "dämpfende" Wirkung (Elastizität) für die Läuferinnen und Läufer verloren. In Verbindung mit den vorhandenen Unebenheiten steigt zusätzlich die Verletzungsgefahr bei den Nutzern. Die Stadt Haiger ist durch das öffentliche zur Verfügung stellen der Tartanbahn verkehrssicherungspflichtig.

Tartanbahnen haben eine Lebensdauer zwischen 8 und 30 Jahren – abhängig von ihrem Aufbau als Spritzbeschichtung, Gießbelag oder vorgefertigte Bahnenware. In Abhängigkeit davon sollte auch überlegt werden, ob ein sogenanntes "Re-Topping" möglich ist. Solche Neubeschichtungen können eine zeiteinsparende und ressourcenschonende Möglichkeit darstellen, Entsorgungskosten zu sparen und die finanziellen Belastungen zu minimieren.

Auf jeden Fall ist es aus unserer Sicht an der Zeit, die Tartanbahn komplett zu sanieren bzw. zu erneuern.

Wir bitten um Zustimmung zu diesem Antrag.

Mit freundlichen Grüßen

Jürgen Weber

-Fraktionsvorsitzender der SPD-Fraktion-





¥







